
Медалью «За любовь и верность» награждены 
18 супружеских пар Зеленограда.

На летней уютной веранде возле ДК «Зелено-
град» состоялось праздничное мероприятие, по-
священное Дню семьи, любви и верности. Ини-
циатором и организатором проведения торжества 
выступила Префектура ЗелАО. На праздник были 
приглашены семейные пары, которые прожили в 
супружеском союзе несколько десятков лет. 

Заместитель префекта Н.Свиридова поздра-
вила почетных гостей с торжеством, пожелала 
всем счастья, здоровья и благополучия, а затем 
вместе с начальником отделения ЗАГС ЗелАО 
Н.Мельниковой приступила к официальной це-
ремонии – награждению супружеских пар меда-
лью «За любовь и верность». 

Первыми награду получили Генрих Иосифо-
вич Розенблит с супругой Людмилой Моисеев-
ной. За плечами у них 53 года законного брака, 
они уже отметили золотую свадьбу. 

А супруги Королевы (на фото) – Александр 
Иванович и Вера Васильевна – заключили брак 19 
ноября 1942 г. В минувшем году они уже перешаг-
нули рубеж «коронной свадьбы»! Да, 70 лет вме-
сте – это не просто серьезный, но поистине фанта-
стический стаж счастливой совместной жизни. 

Каждой супружеской паре бы вручен памят-
ный подарок (мультиварка) и букет полевых ро-
машек, которые являются символом этого празд-
ника. В заключение мероприятия состоялась 
развлекательная программа, вызвавшая живой 
интерес у всех участников праздника. 

 В.К., фото. А.ЕВСЕЕВА

Сегодня – избиратель, 
завтра – кандидат! 
В Московской городской думе состоялось 
торжественное награждение участников 
первой ступени образовательной программы 
«Найди свою команду», которую уже не 
первый год проводит Центр молодежного 
парламентаризма. 

В программе участвуют молодые люди в воз-
расте от 14 до 30 лет из всех районов и округов 
столицы. И, конечно, ребята из Зеленоградского  
округа не остались в стороне. Во время обуче-
ния они подготовили социальные проекты, на-
правленные на развитие и улучшение жизни в 
Москве. 

Лучшие из ребят уже осенью будут приме-
нять свои знания на практике и проводить среди 
школьников 5-11-х классов своего района игру 
«Молодой избиратель», которая пройдет в шко-
лах Зеленоградского округа. 

Игра продлится две недели, в течение которых 
ученики побывают избирателями, а в последний 
день игры им предстоит по-взрослому проголо-
совать за одного из своих товарищей, выдвинув-
шего кандидатуру на пост спикера школы.

 ГБУК «Центр молодежного 
парламентаризма»
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В ТЦСО №34 «Савелки»  под 
председательством заместителя 
префекта А.Новожилова 
состоялось выездное заседание 
Межведомственной комиссии 
по охране труда 
при Префектуре ЗелАО. 

Заседание началось  с посещения 
ТЦСО «Зеленоградский» (корп. 205) 
и Реабилитационного центра для ин-
валидов с использованием методов 
физической культуры и спорта (корп. 
309). Его участники ознакомились с 
работой этих учреждений в области 
охраны труда. 

Пленарная часть заседания прошла 
в ТСЦО №34 «Савелки», где с докла-
дами выступили инженер по охране 
труда ГБУ  ТЦСО «Зеленоградский» 
М. Гусельникова и представитель проф-
союзной организации, заведующая 
отделением ТСЦО «Зеленоградский» 
Т.Ливинцева. 

В частности, М.Гусельникова в 
своем выступлении рассказала об ор-
ганизации работы, направленной на 
улучшение условий труда в учрежде-
ниях социальной защиты населения 
округа.

– В Зеленограде оказывают со-
циальную поддержку населению 8 
органов и учреждений, в которых ра-
ботают около 1600 человек, – сказала 
Марина Ивановна. – Работа по охране 

труда в наших учреждениях направле-
на, прежде всего, на создание безопас-
ных и комфортных  условий труда для 
работников,  в этом вы смогли сегодня 
убедиться, посетив некоторые их них. 

Особое внимание мы уделяем 
аттестации рабочих мест по усло-
виям труда. В прошлом году 4 
учреждения полностью завершили 
эту аттестацию. В 1-м полугодии 

этого года аттестовано еще 627 ра-
бочих мест. 

Одним из основных факторов, 
влияющих на уровень обеспечения 
безопасности работников, являются 
обучение и проверка знаний требо-
ваний охраны труда руководителей и 
специалистов. 

В 2012 году и 1-м полугодие 2013-
го несчастные случаи на производстве 
не зарегистрированы.

Т.Ливинцева рассказала об участие 
профсоюзов в создании безопасных 
условий и охраны труда в учреждени-
ях системы социальной защиты насе-
ления. 

Особое внимание она обратила на 
Коллективный договор между работо-
дателем и работниками, где обязатель-
но отражены вопросы охраны труда. 

Профсоюзные организации осу-
ществляют общественный контроль 
над состоянием охраны труда, а также 
принимают участие  в расследовании 
несчастных случаев на производстве, 
защищая права и интересы работников 
по вопросам условий труда и безопас-
ности  на рабочем месте.

Подводя итоги, А.Новожилов под-
черкнул, что дело это важное и подоб-
ные заседания комиссии надо обяза-
тельно провести на промышленных 
предприятиях и в сфере образования.

 А.ЕВСЕЕВ, фото автора
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ГУПам прибавится 
работы

ООО «Уютный город» приняло 
решение отказаться от управления 
частью многоквартирных домов в 
Зеленоградском округе. А это зна-
чит, что порядка 90 жилых корпусов 
перейдут под управление государ-
ственных унитарных предприятий: 
ДЕЗ №1, ДЕЗ №3 и ДЕЗ «Крюково». 
Руководство ООО «Уютный город» 
свое решение по отказу от управления 
жилфондом в Зеленограде поясняет 
убыточностью коммерческой деятель-
ности в этом направлении.

Проезд 
для зеленоградцев 

подешевеет 
Первый заместитель руководите-

ля Департамента транспорта Москвы 
Е.Михайлов сообщил журналистам, 
что уже в текущем году из «Старой 
Москвы» в «новую» и в Зеленоград 
можно будет ездить дешевле. 

Вся территория столицы будет раз-
делена на 2 билетные зоны: зона А 
(«старая Москва» и Новомосковский 
округ) и зона Б (Троицкий округ и Зе-
леноград). У каждой будут свои биле-
ты на наземный транспорт. Но жители 
«Старой Москвы» с 1 августа при по-
купке «единого билета» при поездке в 
Зеленоград будут избавлены от необхо-
димости разбираться в тарифах и при-
обретения дополнительных билетов. 

Стоимость межзонального биле-
та составит 45 руб., а при покупке 
«единого» (60 поездок за 1200 руб.) – 
20 руб. Правда, для Зеленограда эти 
билеты будут действовать со следую-
щего года. Но с 1 августа для наших 
студентов при поездке в Москву будет 
унифицирована стоимость проездного 
билета с 450 до 230 руб. 

По сообщениям «Российской 
газеты», «МК» и «КП»

Горячую воду 
перестанут 
отключать. 
Но когда? 

В 2017 году москвичи будут 
избавлены от летних 
отключений горячей воды. 
Это касается 
жителей домов, входящих 
в зону обслуживания 
компании МОЭК. 

Об этом пишет газета «Ведомости» 
со ссылкой на гендиректора компании 
А.Лихачева. По его словам, воду будут 
отключать «раз в несколько лет на не-
сколько часов». 

А в Зеленограде? На этот во-
прос ответил заместитель префекта 
В.Кирюхин:

– Это очень острый вопрос. За от-
ключением горячего водоснабжения 
в летний период все москвичи следят 
очень внимательно. Но мы попробуем 
подойти к решению этого вопроса в 
2015 году. 

Значит, можно надеяться, что зеле-
ноградцы на два года раньше избавят-
ся от этой проблемы.

С днем рождения Героя Социалис-
тического Труда Анатолия Михайло-
вича Александрова, ветерана зелено-
градского ОАО «Завод «Компонент». 

Желаю здоровья, благополучия, ак-
тивного долголетия. 

И.о. префекта А.СМИРНОВ

АКТУАЛЬНО

ТЕПЛОВАЯ КОМИССИЯ

ПОЗДРАВЛЯЮ!

   НА ЗАМЕТКЕ У ПРЕФЕКТА

И.о. префекта А.Смирнов 
встретился с представителями 
окружных СМИ и ответил 
на вопросы, которые касались 
нормального жизнеобеспечения 

Зеленограда и общественной жизни 
за прошедшую неделю.

Зеленоградский 
характер

Летом Москва приготовила сво-
им жителям зрелища самого высо-
кого уровня. Я побывал на Большой 
спортивной арене в Лужниках, где 
впервые в России прошли соревно-
вания на Кубок мира по регби-7 (со-
ревнования, когда команды состоят 
из 7 человек, в отличие от регби-
15). Такие состязания устраивают-
ся один раз в четыре года, они явля-
ются олимпийским видом спорта и 
проходят в шестой раз. 

Собравшихся приветствовали 
временно исполняющий обязанно-
сти мэра Москвы С.Собянин, ми-
нистр спорта РФ В.Мутко и прези-
дент Международного совета регби 
Б.Лапассе.

– Москвичи заслужили право 
увидеть лучших регбистов мира, – 
сказал Сергей Семенович, обраща-
ясь к собравшимся, – ведь только в 
Москве регби уже занимаются 25 
тысяч человек и продолжают стро-
иться новые стадионы.

На регбийном поле Большой 
спортивной арены на протяжении 
всех состязаний находилась зелено-
градская юношеская команда 1999 
года рождения, которая обслужива-
ла чемпионат. Подавать овальные 
мячи лучшим игрокам мира нашим 
ребятам доверили потому, что они 
стали чемпионами России в своей 
возрастной группе. Меня поблаго-
дарила российская Федерация рег-
би за организованную работу наших 
юных спортсменов на Кубке мира.

В рамках Кубка мира по регби-7 
прошло еще несколько видов раз-
личных соревнований, в которых 
приняли участие и регбисты зеле-
ноградского клуба «Доверие» (ру-
ководитель В.Евдокимов). В част-
ности, наша взрослая любительская 
команда выиграла турнир среди 
любительских команд.

Интересный факт – регбийные 
ворота, которые стояли на Боль-
шой спортивной арене в Лужниках, 
привезены в Зеленоград и будут 
установлены на нашем регбийном 
поле в 5-м микрорайоне. Уверен, 
что в сборной России по регби-7 
на Олимпийских играх 2016 года 

в Бразилии обязательно примут 
участие зеленоградские воспитан-
ники.

Во-первых, зеленоградская шко-
ла известна как одна из самых силь-
ных во всей России, во-вторых, 
нам создали поистине великолеп-
ные условия для развития этого 
вида спорта, в чем лично убедился 
С.Собянин, открывая здесь спор-
тивный комплекс с регбийным ста-
дионом, оборудованным по между-
народным стандартам.

Между прочим, в юношеской 
сборной Москвы 1996 года рожде-
ния из семи членов команды пяте-
ро – зеленоградцы. И ребята взяли 
«серебро» на проходившем в это 
же время чемпионате России по 
регби-7. Естественно, этот факт вы-
зывает неподдельную гордость, как и 
то, что в сборной России, выступав-
шей на Кубке мира, играл бывший 
зеленоградец (воспитанник тренера 
В.Казака) В.Артемьев. Сейчас Васи-
лий проживает в Великобритании и 
как профессиональный регбист игра-
ет за английский клуб «Нортгемптон 
Сэйнтс» в качестве защитника. Но 
на соревнованиях такого уровня он 
выступает за сборную России, про-
являет спортивный зеленоградский 
характер. А как иначе, ведь он поя-
вился на свет в Зеленограде.

В последнее время Правитель-
ство Москвы особое внимание 

уделяет сохранности и развитию 
парков, зеленых массивов, скве-
ров – словом, озеленению всей сто-
лицы в целом. Принята и выполня-
ется соответствующая программа. 

В связи с этим меня даже спра-
шивают, а сохранит ли Зеленоград 
свой приоритет по зеленому убран-
ству среди других округов Москвы. 
Не уступит ли пальму первенства 
в связи с застройкой, появлением 
новых районов, жилых корпусов и 
инфраструктуры. Не отступит ли 

наш лес в область, уступая дорогу 
бетону и железу. Одним словом, не 
потеряет ли Зеленоград свою изю-
минку, свой «зеленый» характер?

Хочу успокоить зеленоградцев. 
В первую очередь, сохранение 
благоприятной экологии – одна из 
приоритетных задач как Генплана 
развития территории, так и Ком-
плексной программы благоустрой-
ства округа, утвержденной Сергеем 
Семеновичем Собяниным. Даже та-
кой факт, что из 32 тысяч новых де-
ревьев, высаженных по всей терри-
тории огромной Москвы, 19 тысяч 
саженцев «прописались» именно в 
Зеленограде, ярко иллюстрирует, 
что мы своих позиций не сдаем!

У нас вызывал настоящую тре-
вогу тот факт, что почти 20% наше-
го леса были поражены короедом-
типографом. К счастью, мы нашли 
понимание в Департаменте приро-

допользования и охраны окружаю-
щей среды Москвы. Заместитель 
руководителя Сергей Мельников 
приезжал в Зеленоград, изучал об-
становку, встречался с жителями, 
обеспокоенными санитарной вы-
рубкой пораженных деревьев. К 
сожалению, лучшие условия для 
размножения вредного насекомо-
го – длительная жаркая погода, но 
мы держим руку на пульсе и увере-
ны, что зеленоградский лес наберет 
былую силу.

Завершается реконструкция 
дорожно-тропиночной сети в ле-
сопарковой зоне Зеленограда. А в 
следующем году вдоль дорожек в 
лесных массивах появятся особые 
«карманы», где будут установлены 
комфортные парковые диваны для 
отдыха горожан.

Не остывает интерес зелено-
градцев к судьбе велодорожек, да 
и где как ни у нас в городе будет 
востребована такая сеть. Напом-
ню, что многие велопроекты «упи-
раются» в строящийся мост через 
реку Сходню. Но реконструкция 
близится к завершению, и это даст 
возможность создать в Зеленогра-
де комплексную сеть велодорожек. 
Новые велодорожки прокладыва-
ются и в Крюковском лесопарке. 
Причем особое внимание мы уделя-
ем созданию дорожек, так сказать, 
экономического назначения: чтобы 
доехать до учебы или работы. А по-
токи пешеходов и велосипедистов 
постараемся развести.

Многим, наверное, будет инте-
ресно, что на территории Крюков-
ского лесопарка установлены три 
WI-FI модуля. Приглашаем горо-
жан пользоваться Интернетом в 
местах отдыха. Первый модуль рас-
положен у поликлиники №201, вто-
рой – около музыкальной школы на 
ул. Юности и третий – у Дунькиного 
пруда рядом с 12-м микрорайоном. 
Еще одна зона доступа находится в 
Парке Победы. Ведь наш город не 
только зеленый, но и электронный. 
Даже в лесу.

 Записала Т.СИДОРОВА

Система ЖКХ должна 
стать прозрачной 

для жителя
На заседании Тепловой комиссии 
ЗелАО, прошедшей под руководством 
заместителя префекта В.Кирюхина, 
рассмотрены и приняты решения по 
самым актуальным для горожан и 
управляющих компаний вопросам. 

В частности, был проведен анализ работы 
управляющих компаний за минувшую неделю 
по эксплуатации жилого фонда с учетом уста-
новленных нормативных документов. В связи с 
обилием летних дождей и ливней не снимается с 
повестки дня и вопрос о выполнении распоряже-
ния префекта от 22.02.2013 г. №63-рп «О мерах 

по подготовке к пропуску весеннего паводка». 
С выполнением этой задачи в весенний период 
округ справился, подведены итоги, сделаны вы-
воды, накопленный опыт ляжет в основу даль-
нейшей работы.  

Подведены также итоги организации работ 
по подготовке жилого фонда округа к весенне-
летнему периоду 2013 года, которые проводи-
лись на основании соответствующего распоря-
жения префекта от 29.10.2012 г. №602-рп. 

Одной из главных задач сегодняшнего дня 
является энергосбережение. Этот вопрос имеет 
первостепенное значение, что отражено в долго-
срочных программах федерального и столично-
го уровней. 

Сегодня Правительство РФ инициирует рас-
смотрение в Госдуме законопроекта о госу-
дарственной информационной системе ЖКХ, 
позволяющей гражданам беспрепятственно от-

слеживать потребление коммунальных услуг и 
порядок начисления платы за них. Будут созда-
ваться и приемные, куда можно пожаловаться на 
некачественное предоставление услуг. Жители 
должны платить за реально предоставленные 
услуги. 

В этой связи на тепловой комиссии обсуж-
дались вопросы создания штабов по органи-
зации съема показаний с общедомовых узлов 
учета тепловой энергии и горячей воды, уста-
новленных в жилых домах и на объектах соци-
альной сферы. Речь шла также и о результатах 
проверки в жилом фонде электрощитовых на 
предмет несанкционированного подключения 
абонентов. 

Результаты работы Тепловой комиссии от-
ражены в соответствующем протоколе, который 
взят под жесткий контроль. 

 В.К.
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– Александр Валентинович, 
как получилось, что предприятие 
«Зеленоградстрой», начинавшее с 
нуля строительство города, моло-
же Зеленограда на 5 лет?

– Днем создания фирмы считается 
16 июля 1963 года, когда было под-
писано решение Моссовета о созда-
нии Управления «Зеленоградстрой» 
по строительству города-спутника 
Зеленограда. Но первые столбики, с 
которых начинается подготовка тер-
ритории любой стройки и которые 
обозначают «место под солнцем» 
города, были забиты строителями в 
землю на первой трансформаторной 
подстанции, что рядом со зданием 
нашей фирмы на 1-м Западном про-
езде,  в ноябре 1958 года.  

До 1963 года строились бетонный 
завод (ЖБИ-25), котельная (РТС-1), 
электроподстанция, подземные кол-
лекторы, дороги, школы рабочей 
молодежи, металлистов, швейников, 
общежития, поликлиника, жилые 
дома, а также производственный 
корпус завода «Элион». Впослед-
ствии первые восемь строительных 
управлений и автобаза объединились 
под брендом «Зеленоградстрой».

– Что связывает лично вас с Зе-
леноградом?

– Из своих 48 лет я почти 30 тру-
жусь в структуре «Моспромстроя».  
С руководством «Зеленоградстроя» 
я познакомился на строительстве 
храма Христа Спасителя. Я горжусь 
медалью преподобного Сергия Ра-
донежского, которой Русская Право-
славная Церковь награждала строи-
телей храма. 

Позже меня пригласили на работу 
в Зеленоград.

– Какие объекты наиболее зна-
чимы для вас в Зеленограде за по-
следние годы?

– В Зеленограде мы закончили жи-
лые дома в 20 и 3-м мкрн; не простой, 
но значимый объект – музыкальную 
школу на Панфиловском проспекте, 
спроектированную  «Зеленоградпро-
ектом» под руководством А.Манько; 
в прошлом году закончили програм-
му «Народные гаражи». Построили 
конечную автобусную станцию в 
Алабушево – хороший объект, как и 
все, что фирма «Зеленоградстрой» 
делает с М.Ажигали. 

Он руководит архитектурным 
бюро «Зелград АМ», его проекты 
имеют свою неповторимую индиви-
дуальность. Особенно хочется отме-
тить не имеющую аналогов в мире 

школу надомного обучения для де-
тей с ограниченными возможностя-
ми и детей-инвалидов в Малино. Ра-
ботать с М.Ажигали очень приятно, 
несмотря на горячие споры, которые 
постоянно возникали у нас по по-
воду выполнения технологических  
требований проекта.

– Что позволяет фирме быть 
успешной в условиях жесткой кон-
куренции?

– В первую очередь – интеллек-
туальный потенциал инженерно-
технических работников и аппара-
та, который удалось сохранить на 
высоком профессиональном уровне, 
заданном нам предшественниками. 

Все ИТР проходят аттестацию и обу-
чение, тем самым расширяя возмож-
ности фирмы применением новей-
ших технологий. 

Как входящие в структуру «Мос-
промстроя» наши сотрудники на-
правляются на учебу в специализи-
рованный учебный центр в Москве, 
а также  в Германию, Австрию. Поэ-
тому знания нашего персонала – наш 
основной капитал. 

– Что, возможно,  тревожит ру-
ководство фирмы?

– Как и по всей стране, нам не 
хватает квалифицированных ра-
бочих кадров. Умелые, знающие 
специалисты уходят на пенсию, а 
замену им найти сложно, рабочим 
специальностям сейчас практически 
мало где  учат, да и после учебы мо-

лодые москвичи редко идут работать 
по специальности, предпочитая ра-
боту легче, чем на стройке. 

Тревожит и инфантильность мо-
лодых людей, которые могли бы до-
стичь высокого профессионального 
уровня, перенимая опыт работаю-
щих рядом специалистов, но не хо-
тят брать на себя ответственность, 
предпочитая вечно оставаться на 
втором плане. 

«Моспромстрой» имеет свой 
учебный центр, который готовит 
специалистов самого разного про-
филя, но их все равно постоянно не 
хватает. Мы стараемся не использо-
вать труд приезжих из регионов и из 
стран ближнего зарубежья, посколь-
ку оформление их в соответствии со 
всеми требованиями закона занима-
ет определенное время, за которое 
они благополучно исчезают, устро-
ившись в какую-нибудь шарашкину 
контору.

– Можно ли сказать, что «Зеле-
ноградстрой» – одна команда?

– Конечно. Те принципы, которые 
были заложены в основу предприя-
тия при его создании, традиционно 
бережное отношение к ветеранам, 
обеспеченность каждого работника 
социальным пакетом, способствуют 
здоровым отношениям в коллективе. 

При этом каждый стремится к опти-
мизации затрат и получению макси-
мальной прибыли. 

Выполнение функций генераль-
ного подрядчика подразумевает от-
ветственность за все строительство, 
начиная с получения проекта и до 
сдачи объекта в эксплуатацию. При 
этом «Зеленоградстрой» большую 
часть работ выполняет собственны-
ми силами. 

У нас свой общестроительный 
комплекс, управление механизации, 
свои участки отделочных, сантехни-
ческих и электромонтажных работ, 
свои лаборатории и геодезисты. Даже 
благоустройство территории мы про-
изводим собственными силами. 

Если же возникает необходимость 
пригласить субподрядчика со сторо-
ны, мы имеем необходимую прове-
ренную информацию о фирмах, ко-
торые собираемся  привлечь.

– Каковы перспективы фирмы 
«Зеленоградстрой»?

– До 2015 года мы продолжим ра-
боту по строительству жилого ком-
плекса «Зеленый бор» в районе ули-
цы Радио в Зеленограде (23-й мкрн). 
Это будет уникальный жилой район, 
достойный соперник МЖК. Проект 
очень сложный из-за необходимости 
максимального сохранения имею-
щихся на территории зеленых на-
саждений. Но в итоге зеленоградцы 
получат 166 тыс. квадратных метров 
жилой площади в виде комфортных 
квартир интересной планировки, с 
высотой потолков под три метра, 
расположенных в 14 монолитных 
железобетонных зданиях современ-
ной, можно сказать «модной» кон-
фигурации. 

В проекте предусмотрена полная 
инфраструктура, включая школу и 
детский сад с бассейнами, культурно 
развлекательный центр. Предполага-
ется, что квартиры будут пользовать-
ся спросом не только у москвичей, 
но и у иностранных специалистов.

К сожалению, уже с середины 
2014 года «Зеленоградстрой» будет 
испытывать недостаток объемов ра-
бот. Пока на дальнюю перспективу у 
нас нет ни одного бюджетного объек-
та. Но есть планы, что в Зеленограде 
продолжится строительство Особой 
экономической зоны ТВТ «Зелено-
град». Хотя строить будет тот, кто 
выиграет конкурс. Мы, безусловно, 
будем участвовать во всех конкур-
сах. Надеемся, что перспективы по-
лучения заказов у нас есть, учитывая 
сложившееся о нашей фирме мне-
ние в Градостроительном комплексе 
Москвы и Префектуре Зеленоград-
ского округа, откликающейся на 
наши просьбы при решении любых 
вопросов, и сложившиеся много-
летние деловые взаимоотношения. 
Нас уважают и ценят как надежное 
зеленоградское  предприятие, и мы 
гордимся тем, что жители города 
предпочитают дома, построенные 
«Зеленоградстроем».

– Что пожелаете вы сотруд-
никам «Зеленоградстроя» в день 
юбилея?

– Труд строителя – тяжелый труд, 
но его результаты очевидны и ося-
заемы.  Я желаю всем сотрудникам 
нашей фирмы крепкого здоровья, ра-
дости и гордости за свой труд!

 С.СЕРОВА

Коллектив –
наш капитал

Полувековой юбилей отпразднует 16 июля первостроитель 
нашего города «Зеленоградстрой». Поздравляя со славной 
датой директора филиала «Фирма Зеленоградстрой» 
ЗАО «Моспромстрой» Александра Гусева, мы попросили его 
рассказать о трудовых буднях и перспективах известного 
каждому зеленоградцу предприятия.

Директор «Фирмы 
«Зеленоградстрой» 
Александр Гусев

Макет нового района 
«Зеленый бор» 
на ул. Радио (23-й мкрн) 

Бригада отделочников Почетного строителя 
Москвы Нины Афанасьевой (на снимке в центре)

Общестроительная бригада Почетного строителя 
России Виктора Горюнова (на снимке 8-й справа)

Инженерно-технические работники с директором 
«Фирмы «Зеленоградстрой» А.Гусевым
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ДК «Зеленоград»
Центральная пл., д. 1, 
тел. 499-734-3171
До 30 июля, с 10.00 до 19.00. «Восточные мо-

тивы». Выставка фотографий и живописи худож-
ников Татарстана. 

12 июля, 18.00. Вечер, посвященный 70-летию 
Курской битвы. Литературно-музыкальная компо-
зиция «Время выбрало нас» Литературного театра 
«Романтик». Х/ф «Освобождение: Огненная дуга» 
(1968 г.). Вход свободный. (12 +)

14 июля, 16.00. Детская развивающая диско-
тека «Топтошики». (3+).*

19.00. Семейная анимационная программа «В 
воскресенье вечером». (3+)*

19.30 Танцевальный вечер «В городском саду 
играет духовой оркестр». (3+)*

20.00. Творческий вечер Ивана Охлобыстина. 
«Духовные беседы про любовь». (16 +)

17 июля, 19.00. Демонстрация х/ф «С Но-
вым годом, мамы» (лирическая комедия), 2012 г. 
В ролях: А.Делон, Е.Вилкова, Т.Васильева, 
Е.Боярская, И.Розанов, П.Воля, Г.Харламов, 
М.Виторган. Вход свободный.

19 июля, 20.00. «Хастл опенэйр». Танцеваль-
ная программа для любителей парных танцев на 
свежем воздухе. (16+)*

21 июля, 16.00. Детская развивающая мини-
дискотека «Топтошики». (3+)*

19.00. Семейная анимационная программа «В 
воскресенье вечером».

19.30. Танцевальный вечер «В городском саду 
играет духовой оркестр». (3+)*

20.00. Хастл-дискотека в дискозале (танце-
вальный вечер для любителей парных танцев). 
(16+)

Ежедневно, с 10.00 до 22.00. Прокат веломо-
билей для детей и взрослых. (3+)

В кассе ДК продаются абонементы на 
воскресные концерты Московского государ-
ственного симфонического оркестра для де-
тей и юношества под управлением з.а. России 
Дм. Орлова на сезон 2013-2014 гг.

Мероприятия, отмеченные *, проводятся 
на танцевальной веранде. 

Выставочный зал 
«Зеленоград»
Корп. 1410, тел. 499-717-1602 
(ср-пт – с 11.00 до 19.00; сб, вс – с 11.00 
до 17.00)
20 июля, 14.00.  «Творенья Васнецова – не-

бесных ликов глубина». Лекция-семинар из цик-
ла «История одного шедевра».

Интернет-путеводитеь 
по летнему отдыху 
в Москве
Места отдыха и спорта теперь можно 
выбрать по электронной карте столицы.

Портал «Открытых данных» Правительства 
Москвы пополнился актуальной для всех го-
рожан сезонной информацией. На data.mos.ru  
опубликовано 38 наборов данных по городским 
объектам летнего отдыха и спорта. Для удобства 
пользователей вся информация нанесена на кар-
ту города. Доступен поиск более чем по 8000 
объектов, расположенных во дворах, парках, на 
особо охраняемых природных территориях и на 
территориях учреждений образования.   

Пляжи и места для летнего купания, откры-
тые и крытые бассейны, площадки для пикника 
и пляжных видов спорта, лодочные станции, 
велосипедные дорожки и пункты проката, фут-
больные и регбийные поля, скалодромы, вере-
вочные городки и детские игровые площадки, 
тренажерные городки и площадки для воркаута – 
это далеко не полный перечень объектов, ин-
формация о которых открыта на портале data.
mos.ru на летний период. 

У горожан есть возможность узнать не толь-
ко о месторасположении и графике работы ин-
тересующих спортивных зон и зон отдыха, но 
и о наличии в них доступа в Интернет, в том 
числе и WI-FI. Также можно получить инфор-
мацию о прокате оборудования и инвентаря, 
работе точек питания, наличии туалетов и о 
многом другом на портале «Открытых данных»  
Правительства Москвы. 

АФИША 

ВОЗЬМИТЕ НА ЗАМЕТКУ!

БЕЗОПАСНОСТЬ

БЛАГОДАРИМ!

Есть преступления, 
которые зависят от времени 
года. Лето традиционно 
считается сезоном 
квартирных краж. 
Но оно давно стало 
и сезоном вырывания 
у женщин сумочек! 

Объясняется это просто. Зимой 
на человеке много одежды, в одеж-
де много карманов, и большинство 
граждан старается запрятать кошелек 
куда-нибудь подальше, раз уж есть 
такая возможность. Сумки зимой 
почему-то у всех большие и тяжелые, 
и никакой гарантии, что в них, кроме 
книжек и еды, есть что-либо ценное. 
К тому же вырывание сумочки из рук 
подразумевает необходимость быстро 
убежать, а зимой бегать не так ком-
фортно, как летом – и одежды много, 
и обувь массивная, и поскользнуться 
можно в самый неподходящий мо-
мент. Да и по ночам зимой женщины 
ходить боятся. 

А вот летом хочется до утра бро-
дить по нашему замечательному Зе-
ленограду, встречая рассвет в чудных 
парках на берегах озер. Девушки по 
ночам ходят в легких платьицах и со-
вершенно очевидно, что кошельки и 
мобильники спрятать на себе у них 
нет ни желания, ни возможности.  И 
сумочка превращается из модного ак-
сессуара в добычу. 

Грабеж 
не удался
Однако около пяти часов утра в 

полицию по телефону 02 позвонила 
17-летняя выпускница, жительница 

Московской области. Она сообщила о 
том, что около автобусной остановки 
в 3-м мкрн неизвестный мужчина вы-
рвал у нее из рук сумочку, в которой 
находились деньги и сотовый телефон, 
и скрылся.

В указанное место дежурным 
по городу был направлен наряд от-
дельной роты патрульно-постовой 
службы полиции (ОР ППСП) УВД 
по ЗелАО. Потерпевшая рассказала, 
что возвращалась с одноклассниками 
с выпускного вечера домой. На пе-
шеходном переходе через проезжую 
часть с ними поравнялся неизвестный 
мужчина, который резко выхватил у 
нее сумку из рук и попытался скрыть-

ся на территории жилого массива. 
Сопровождавшие девушку молодые 
люди не растерялись и бросились за 
грабителем вдогонку. Догнав, ребята 
удерживали его до приезда полиции.

Задержанный, уроженец Респу-
блики Молдова, свидетельскими по-
казаниями изобличен в содеянном. По 
данному факту возбуждено уголовное 
дело по ст. 161 УК РФ (грабеж), про-
водится проверка. 

Полиция выражает благодарность 
гражданам, проявившим активную 
гражданскую позицию. Руководство 
УВД намерено поощрить их ценны-
ми подарками.

Собака 
отыскала сумку
Примерно в 18 часов в полицию 

обратилась жительница Зеленогра-
да и сообщила, что в жилом секторе 
10-го мкрн к ней подбежали трое не-
известных, вырвали из рук сумку и 
скрылись. В сумке находились деньги 
и мобильный телефон, сумма ущерба 
составила около 13 тысячи рублей.

В указанное место дежурным по 
городу был направлен экипаж ОР 
ППСП по районам Силино и Ста-
рое Крюково. Со слов потерпевшей 
были установлены приметы подо-
зреваемых. Как выяснилось, молодые 
люди на вид 18-20 лет, были одеты в 
толстовки темного цвета, а во время 
налета закрывали свои лица капюшо-
нами.

Наряды, несущие службу на тер-
ритории района, были сориенти-
рованы на розыск подозреваемых. 
Прибывший на место кинолог со 
служебно-розыскной собакой осмо-
трел место преступления, и собака 
взяла след. Буквально через 200 ме-
тров, за площадкой для мусорных 
контейнеров, похищенную сумку 
удалось обнаружить, однако сотовый 
телефон и деньги отсутствовали. 
Задержать подозреваемых удалось 
через 15 минут на автобусной оста-
новке. Молодые люди как ни в чем 
не бывало ждали автобус и очень 
удивились, увидев сотрудников по-
лиции. При личном досмотре у них 
были обнаружены похищенные вещи 
и деньги, которые они уже успели 
разделить на троих.

Задержанными оказались 16, 17 и 
18-летние жители Химок. Молодые 
люди пояснили, что в Зеленоград 
приехали в гости к своему другу, а 
по пути домой решили таким обра-
зом поразвлечься. По данному факту 
проводится проверка, задержанные 
проверяются на причастность к ана-
логичным преступлениям на терри-
тории округа.

Сотрудники УВД по ЗелАО об-
ращаются с просьбой ко всем граж-
данам, пострадавшим от действий 
задержанных, звонить по телефону 
«горячей линии» 8-499-710-0122 или 
в службу 02.

 С.СЕРОВА 
(по материалам 

пресс-группы УВД по ЗелАО ГУ 
МВД России по Москве)

Сезон охоты на сумочки

И.о. префекту Зелено-
градского административ-
ного округа города Мо-
сквы А.Смирнову 

Уважаемый Анатолий 
Николаевич!

Командование и Воен-
ный Совет Краснознамен-
ного Черноморского флота 
Российской Федерации 
выражает слова благодар-
ности вам, всем жителям 
города Зеленограда за ока-
зываемую помощь в под-
держании боевой готовно-
сти большого десантного 
корабля «Цезарь Куников».

В 2011-2012 годах кораб-
лем выполнялись боевые 
задачи в составе Черно-
морской Военно-Морской 
группы (ЧВМГ). Корабль 
осуществлял функции флаг-
манского корабля ЧВМГ, с 
размещением на нем меж-
дународного штаба уче-
ния. В ходе боевых служб 
экипажем отработана вся 
программа учений с высо-
кими показателями, осу-
ществлена демонстрация 
военно-морского присут-
ствия (Военно-морского 
флага России), военной 
силы и решимости ее при-
менения на Черном море. 
Были выполнены деловые 
заходы в порты Трабзон 
(Турция) и Варна (Болга-
рия).

В 2011-2012 гг. в ходе 
выполнения задач боевой 
службы в Средиземном 
море были выполнены 
деловые заходы в порт 

Керкира (остров Корфу 
Республика Греция) для 
участия в проведении 
Русской недели на Корфу; 
порт Пилос (Греция) для 

участия в мероприятиях, 
посвященных Наварин-
скому сражению; порты 
Пирей и Александруполис 
(Греция), Катор (Черного-

рия), Мессина (Италия) 
для участия в мероприяти-
ях, посвященных увекове-
чению памяти российских 
моряков, участвовавших 
в спасении жителей Мес-
сины, пострадавших в ре-
зультате землетрясения в 
1908 году. 

В ходе деловых заходов 
осуществлена демонстра-
ция Военно-морского фла-
га России на Средиземном 
море. В иностранных пор-
тах корабль посетили око-
ло тридцати официальных 
лиц и более десяти тысяч 
жителей иностранных го-
сударств портов захода.

Экипаж корабля от-
личает сплоченность, 
дружба и товарищество, 
с честью и достоинством 
моряки несут на борту 
корабля имя Героя Совет-
ского Союза майора Цеза-
ря Львовича Куникова.

В 2013 году кораблю 
предстоит пройти сред-
ний ремонт, после чего он 
опять войдет в состав сил 
постоянной готовности 
Черноморского флота.

Огромное флотское 
спасибо вам и жителям 
Зеленограда за помощь и 
поддержку.

 Командующий 
Черноморским флотом 

вице-адмирал 
А.ВИТКО

Спасибо тебе, Зеленоград, 
от моряков-черноморцев! 

Приветственные и благодарственные слова всегда слышать 
отрадно. Особенно, когда они искренни. Зеленоград и Севастополь 
связывает давняя дружба. Округ шефствует над двумя воинскими 
частями Российского и Черноморского флотов. Это воинская часть 
радиоэлектронной борьбы и большой десантный корабль «Цезарь 
Куников». В своем обращении командующий Черноморским флотом РФ 
вице-адмирал Александр Витко благодарит и.о. префекта Зеленограда и 
всех зеленоградцев.
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Ведущий
Анатолий Евсеев

В летнюю 
жару 

загореться 
может все

На минувшей неделе на территории 
Зеленоградского округа 
произошло 3 пожара, 
гибели и травмирования людей 
не допущено. 

Пожарно-спасательные подразделения 
гарнизона пожарной охраны совершили 52 
выезда, в том числе для оказания помощи 
полиции, «скорой медицинской помощи», 
службам города и населению – 9 выездов, 
по ликвидации последствий ДТП – 2, по-
мощь подразделениям пожарных частей 
Московской области – 2. Зафиксированы 2 
ложных вызова и 1 случай ложного сраба-
тывания пожарной сигнализации в жилом 
секторе.

По местам возникновения загорания 
распределились следующим образом: 4 
случая – загорания мусора на территории 
города и 1 – загорания мусора в мусорока-
мерах, 2 – подгорание пищи на плите.

Пожарно-спасательные подразделения 
(ПСП) выезжали на пожар у корп. 1136, 
где неподалеку от дома горел автомобиль 
ВАЗ-2109. В результате полностью выго-
рел моторный отсек транспортного сред-
ства. 

ПСП выезжали на пожар в квартире 
корп. 1108, где на 7-м этаже происходило 
горение мебели на площади 0,5 кв. м. 

ПСП выезжали на пожар в квартире 
корп. 1012, где загорелись вещи и мебель 
на балконе. Площадь пожара составила 
1 кв. м. Причины пожаров устанавливаются.

В случае возникновения пожара звоните: 
- с городского телефона 01; 
- с сотового телефона 112 далее 1; 
- телефон доверия МЧС 8(495)637-

2222.
Управление по ЗелАО 

ГУ МЧС России 

8 июля на спортивной площадке около 
корпуса 2034 прошел второй в этом 
году Открытый турнир по флорболу 
на открытом воздухе, в котором 
приняли участие три команды.

В финальном матче, который проходил 
под моросящем дождем, победила команда 
«Черная жемчужина» из 14-го микрорайо-
на. 2-е место досталось ребятам команды 
«Пингвины» группы подготовки «Золотая 
шайба». 3-е место у гостей из муниципаль-
ного поселения Андреевка – команды «Пла-
нета А».

Следующий турнир будет также прово-
диться на площади у корпуса 2034 8 августа 
2013 года. Приглашаем ребят принять уча-
стие в этом турнире!

Назначены новые 
руководители 

зелспорта

Приказом и.о. руководителя Москомспор-
та А.Воробьева на должности начальника 
Управления физической культуры и спорта и 
директора ГБУ «Центр ФКиС» ЗелАО назна-
чены Е.Петров и А.Сысоев соответственно. 

Заместитель руководителя Департамен-
та ФКиС столицы А.Пыжов представил но-
вых руководителей коллективу управления 
и директорам зеленоградских спортшкол, 
пожелав Евгению Николаевичу и Алексею 
Владимировичу новых успехов в укрепле-
нии и развитии спортивных традиций Зеле-
нограда. 

Легкоатлеты – Дню 
воинской славы 

России
В минувшие выходные  недалеко от 
д. Каменка состоялся 
легкоатлетический кросс, посвященный 
Дню воинской славы России, в котором 
приняли участие более 50 бегунов из 
Москвы и Зеленограда.

Женщины соревновались на дистанции 2,5 
километра, а мужчины преодолевали дистан-
цию в 7,5 км.

Победителями в своих возрастных категори-
ях стали: Павел Валиулин, Сергей Сорокин, по-
казавший лучшее время на дистанции – 24 мин. 
25 сек, Владимир Сидоров, Сергей Сорокин.

В старшей возрастной категории (60+)  1-е 
место занял Сергей Иванов (30 мин. 32 сек.), Ни-
колай Китаичев (31.16) и Олег Козлов (31.19).

У женщин победу праздновали Марина 
Иванющенкова, Наталья Борисова, Наталья 
Капустян, Антонина Прилуцкая.

Армрестлинг 
в пляжном 
интерьере

Недавно в пляжной зоне 
Школьного озера состоялся 
физкультурно-спортивный 
праздник.

Как сообщил заведующий 
ФОК «Радуга» Д.Панкин,  про-
водился он под эгидой Управ-
ления и Центра по физической 
культуре и спорту ЗелАО.

Горожане, решившие прове-
сти этот выходной день здесь, 
на лоне природы, были приятно 
удивлены, когда музыка, лив-
шаяся из динамиков, сменилась 
речевым обращением к публике, 
а ведущий предложил им стать 
участниками и зрителями зани-
мательных состязаний. 

Нашлось немало тех, кто риск-
нул поспорить  за первенство в 
соревнованиях по армрестлингу, 
бадминтону, дартс, петанку. 

Виктор Богачев в этот день на  
пляжную площадку пришел вме-
сте с товарищами по увлечению:  
Ренатом Каримовым, Владими-
ром Гуминовым и  с намерением 
потренироваться перед турниром 
по игре в петанк. А тут такой 
случай, когда приятное можно 
совместить с полезным. Этот 
вид состязаний заинтересовал и 
группу молодых парней, которые 
попросили ветеранов объяснить 
основные правила игры.

К слову сказать, наиболее 
успешно на площадке для петан-
ка выступили Евгений Кулешов 
(1-е место), Николай Усманов и 
Александр Патриков.

Лучшими в метании дротиков 
(дартс) стали представительни-
цы слабой, но как выяснилось, 

весьма меткой половины челове-
чества: Алина Сысоева, Алексан-
дра Осипова и Алена Белякова.

Наибольший накал страстей 
бушевал у стола для армрест-
линга. Здесь сильнейшими были 
признаны Ренат  Гарифулин, Ни-
колай Рузнев и Олег Лисун. 

Награды победителям вручи-
ла под аплодисменты собравших-
ся заместитель директора Центра 
физической культуры и спорта 
ЗелАО Ирина Голованова.

Как и предполагали органи-
заторы, в активных фазах празд-
ника приняли участие около сот-
ни спортсменов-любителей.

Победители соревнований 
оставили себе на память завое-
ванные призы и сувениры. Ну, 
а хорошее настроение получил 
каждый, кто прикоснулся к это-
му веселому, пропагандирующе-
му спорт и здоровье празднику.

 А.ЛЁВИН

БУДЬТЕ БДИТЕЛЬНЫ!

ФЛОРБОЛ

КРАТКО

ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА

ФУТБОЛ

ТУРНИР

«Троицк» побежден
В двух подряд матчах первенства 
России среди ЛФК (3-й дивизион, зона 
«Москва») ФК «Зеленоград» (главный 
тренер Михаил Мурашов) встречался 
с командами из городов с территорий, 
присоединенных к Москве 
в июле 2012 года. Но если «Росич» 
относится к старым знакомым, 
с которыми играли еще на пути 
во 2-й дивизион, то с «Троицком» 
3 июля был сыгран первый 
официальный матч.

Как и в игре с «Росичем», первая поло-
вина не принесла забитых мячей. Больше 
сожалеть об упущенных моментах долж-
ны были зеленоградцы. Два хороших 
момента не использовал Артем Клюев 
(промах в самом начале и попадание в 
штангу по прошествии получаса игры). 
Виктор Капков со штрафного направил 
мяч в ближнюю «девятку», но вратарь в 

прыжке его достал. Егору Коростелёву не уда-
валось отличиться при ударах из-за штрафной, 
а Сергею Нечушкину – при ударах с неболь-
ших дистанций. 

Хозяева имели два отличных момента на 
34 и 35-й минутах. В первом случае гол не со-
стоялся из-за неточного удара с линии вратар-
ской, а во втором – непростой мяч из нижнего 

угла вытащил голкипер «Зеленограда» Роман 
Оганджанян. 

На 49-й минуте переведенный в нападение 
после замены Нечушкина Павел Крючков в 
центральном круге обработал передачу Ко-
ростелёва, убежал от защитников и с линии 
штрафной пробил в нижний угол – 0:1. 

После гола «Зеленоград» не отошел назад, 
но тревожные ситуации у ворот Оганджа-
няна изредка возникали. Однако вратарь 
действовал предельно надежно. На 76-й 
минуте отличный шанс упустил Клюев, 
а спустя три минуты хозяева едва не на-
казали зеленоградцев. Спас зелено-белых 
Капков, который выбил мяч с линии во-
рот после удара в дальний угол троицкого 
игрока. 

У хозяев еще были удары по воротам, 
но Оганджанян с ними справился. 

Финальный свисток зафиксировал 
первую в сезоне победу «Зеленограда» 
с разницей в один мяч. Этот успех по-
зволил зелено-белым обойти «Троицк» и 
подняться на 8-е место в таблице.  

На московском стадионе 
ФОП «Измайлово» 
состоялся перенесенный 
матч 6-го тура 
первенства России среди 
ЛФК (3-й дивизион, 
зона «Москва»). 
ФК «Зеленоград» встречался 
со «Спортакадемклубом».  

В первом тайме зеленоград-
цы владели преимуществом. 
Наносили удары из штрафной, 

со средней дистанции и издали 
Дмитрий Адушев, Павел Крюч-
ков, Абузар Мамедов, Артем 
Клюев, Алексей Друков, Сергей 
Нечушкин, Александр Аршиков, 
Виктор Капков. Чаще мяч не по-
падал в створ, но трижды голки-
пер «Спортакадемклуба» спасал 
желто-черных. 

Зеленоградский вратарь Ро-
ман Оганджанян отбил один не-
простой удар. Вероятность зеле-
ноградского гола к 35-й минуте 

виделась достаточно высокой, 
но «академики» смогли провести 
довольно удачную многоходовку 
на правом фланге и вывели за-
вершающий удар своего игро-
ка, пославшего мяч в нижний 
угол – 0:1. Спустя три с полови-
ной минуты «Спортакадемклуб» 
добился успеха во второй раз 
теперь благодаря контрвыпаду 
по левому флангу. До переры-
ва зеленоградцы смогли откви-
тать один мяч. Получивший пас 
Аршикова Вадим Моисеенко за-
стал вратаря врасплох ударом 
издали – 1:2.

Во второй половине у зелено-
градцев долгое время не было воз-

можности сравнять счет, а «акаде-
мики» периодически наносили 
неточные удары. На 64-й минуте 
Крючков принял перевод слева от 
Адушева и ударил точно в ниж-
ний угол – 2:2. 

Шансы команд на победу урав-
нялись. За 9 минут до истечения 
основного времени матча свое 
слово сказал Мамедов, который 
забил по-настоящему трудовой 
гол – 3:2. Преимущество в один 
мяч зеленоградцы сохранили до 
финального свистка. Эта волевая 
победа подряд помогла зелено-
градцам выйти на 7-е место в тур-
нирной таблице.

 А.ТИМАКОВ

ФК «Зеленоград» добился 
победы, уступая в два мяча

Фото А.ЕВСЕЕВА

Фото Э.ЕВСЕЕВА

Фото Э.ЕВСЕЕВА

Фото Э.ЕВСЕЕВА
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ВНИМАНИЕ, КОНКУРС!

Продолжается конкурс на 
Приз префекта на лучшую фото-
графию о жизни нашего города.

Лучшие фото будут опублико-
ваны на страницах газеты, раз-
мещены на сайте. Победителей 
ждут ценные подарки. По ито-
гам конкурса планируется фото-
выставка.

Работы должны сопрово-
ждаться кратким пояснитель-
ным текстом. Фотопортреты – 
ФИО, профессия. Не забывай-
те, пожалуйста, указывать свой 
контактный телефон и адрес.

Фотографии можно присы-
лать по почте на адрес редак-
ции: 124482, Москва, Зелено-
град, корп. 339а, или на е-mail: 
sidorov_ms@rambler.ru.

Ждем ваши работы.

Этот кадр сделан на фестивале дет-
ского регби, проходившем в рамках 
Кубка мира по регби-7, в котором при-
нимали участие юные регбисты из зе-
леноградского клуба «Доверие».

Зеленоград глазами жителей

Фото А.Зениной

Зеленоград по историческим 
меркам город юный и новый. Но 
он впитал в себя историю тех 
селений, на месте которых он был 
построен. А эта земля помнит и 
татаро-монгольское нашествие, 
и Смутное время, и бегство 
Наполеона, и, главное, Битву 
под Москвой, сорвавшую планы 
фашистской Германии о мировом 
господстве. 

Эта битва имела судьбоносное зна-
чение не только для нашего Отечества, 
но и для всего мира. Историческая па-
мять – наше достояние. С призывом о 
ее сохранении и с просьбой ответить на 
некоторые вопросы к зеленоградцам об-
ращается депутат Мосгордумы Евгений 
Герасимов. 

Справка. Евгений Владимирович 
Герасимов родился 25 февраля 1951 г. 
Окончил Театральное училище имени 
Б.Щукина. Перед избранием в Мосгор-
думу работал актером и режиссером 
Киностудии им. М.Горького. Почетный 
кинематографист России. Народный 
артист Российской Федерации. Член 
фракции «Единая Россия».

Уважаемые москвичи!
На протяжении всей своей 12-летней 

депутатской деятельности я всегда 
много работал с ветеранами и молоде-
жью. Сын фронтовика, я считаю крайне 
важным, чтобы проходили постоянные 
встречи участников Великой Отече-
ственной войны со школьниками и сту-
дентами, обеспечивая прямую передачу 
эстафеты патриотического отношения к 
своему Отечеству от старшего поколе-

ния к младшему, ведь наши ветераны – 
это золотой фонд страны.

Моя работа в этом направлении была 
высоко оценена, и мне было поручено 
стать региональным куратором обще-
российского партийного проекта «Еди-
ной России» «Историческая память». 

Одно из направлений данного про-
екта – охрана памятников культурного 

наследия. В конце прошлого года ко-
миссия МГД по культуре и массовым 
коммуникациям, которую я возглавляю, 
утвердила на 2013-2014 гг. бюджет в 5,1 
млрд руб. на реставрационные работы 
на объектах культурного наследия в 
столице с учетом выделения субсидий 
религиозным организациям.  

Кроме того, проект включает в 
себя все, что связано с патриотиче-
ским воспитанием молодежи. В этой 
сфере мы активно работаем с органи-
зациями ветеранов, кадетскими корпу-
сами, поисковыми отрядами, военно-
патриотическими клубами в школах, 
поддерживаем проекты, связанные с вы-
явлением и охраной объектов Великой 
Отечественной войны, уходом за мо-
гилами участников войны, школьными 
музеями, работой поисковых отрядов на 
местах боев в различных регионах Рос-
сии, а также в Белоруссии и Украине.    

Еще одно направление проекта – под-
держка молодых режиссеров, готовых 
снимать яркое, интересное, современ-
ное кино о России, ее истории, культу-
ре, героях. Для них мной организован 
фестиваль молодежного позитивного 
кино «Будем жить!», задачей которого, 
в том числе, является патриотическое 
воспитание молодежи, ее приобщение 

к истории, культуре, традициям нашей 
страны. 

В этом году в проекте «Историче-
ская память» появилось еще одно ин-
тересное направление: проект «Герои 
России», руководителем которого я 
являюсь, направленный на популяри-
зацию имен и подвигов наших соотече-
ственников, удостоенных званий Герой 
России, Герой Советского Союза, Герой 
Социалистического Труда. 

При содействии московских библио-
тек планируется организовать в десят-
ках школ и оздоровительных лагерях 
встречи школьников с героями, будут 
выпущены книги, буклеты, плакаты, 
которые поступят в каждую школу, каж-
дую библиотеку. 

Проект «Историческая память» был 
представлен на выставке партийных 
проектов, прошедшей 17 мая на Новом 
Арбате, 36, и отмечен председателем 

партии «Единая Россия» Д.Медведевым 
на заседании Высшего и Генерального 
советов партии 18 мая.   

Кроме того, в течение двух с поло-
виной лет я был  куратором партийного 
проекта «Библиотеки России» в Москве, 
который признан партией состоявшим-
ся, поскольку все задачи, поставленные 
передо мной при назна-

чении, на 
сегодняш-
ний день 
решены. 
Успеш-

ный 

опыт реализации данного проекта ис-
пользуется мной и в проекте «Истори-
ческая память». 

Делается много, но тем не менее, я 
считаю, что этого недостаточно. Реали-
зуя те задачи, которые ставит в сфере 
патриотического воспитания Президент 
России В.Путин, в сотрудничестве с 
президиумом Центрального совета сто-
ронников партии «Единая Россия» мы 
разрабатываем проект «Патриот». Его 

цель – создание и развитие в Москве 
военно-патриотических клубов на базе 
общеобразовательных учреждений 
с целью активизации гражданствен-
ности и патриотического воспитания 
широких слоев молодежи. В проекте 
планируется использовать опыт Цен-
трального совета сторонников пар-
тии «Единая Россия» в регионах по 
организации военно-патриотических 
клубов на базах ряда образовательных 
учреждений.  

Для дальнейшей работы над дан-
ным проектом мне хотелось бы попро-
сить вас, уважаемые друзья, ответить 
на несколько вопросов.

- Целесообразно ли, на ваш взгляд, 
организовать в школах занятия по 
патриотическому воспитанию моло-
дежи, возродить военно-спортивные 
клубы, такие, например, какие су-
ществовали в системе ДОСААФ, ав-
тошколы при общеобразовательных 
учреждениях и др.? 

- Считаете ли вы интересной идею 
организации в школах Москвы для 
старших классов ежегодного двухне-
дельного выезда в летний лагерь для 
прохождения ускоренного курса ОБЖ 
(военной и спасательной подготовки)?

- Какие еще ресурсы, на ваш взгляд, 
можно использовать в современной 
России для патриотического воспита-
ния молодежи?

Ответы на эти вопросы, а также 
любые предложения по улучшению 
системы патриотического воспитания 
молодежи прошу направлять на мой 
электронный адрес: gerasimov@duma.
mos.ru или по факсу 8-495-621-0858. 

«Историческая память» 
ждет неравнодушных

передо мной при назна-
чении, на

сегодняш-
ний день
решены.
Успеш-

ный 


